PARTIDO POPULAR

TITULARES

Hoy, en declaraciones a los medios en Barcelona

Muñoz reivindica la agenda social del PP frente a la "agenda indecente" del Gobierno: Todos sus casos de corrupción acaban con drogas y prostitución

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP censura que el ex asesor del Gobierno, Koldo García, tenga "una agenda en la que se habla abiertamente de teléfonos de contacto con prostitutas": "Es repugnante e indecente"
- "Todos los casos de corrupción de la izquierda acaban prácticamente igual, salpicados por consumo de drogas y prostitución", afirma Ester Muñoz
- Recuerda que Koldo García era un asesor del Gobierno, formaba parte del "núcleo cercano" de Sánchez y, además, era una de las personas de confianza del presidente del Gobierno, "quien custodiaba sus avales en aquel Congreso Federal del que salió reelegido secretario general"
- Relaciona la "colonización" de Telefónica por parte de Sánchez con que esta empresa haya sido llamada por los juzgados en relación al caso del software de la Complutense que Begoña Gómez registró a su nombre. "Cuando uno va siguiendo las miguitas…", exclama
- Critica la nueva "colonización" del Gobierno que ha llevado a cabo en Telefónica, que se suma a otras ya efectuadas como en la Fiscalía, el Tribunal Constitucional, EFE o la Junta Electoral. "Ahora están dando el salto a las empresas privadas", lamenta Muñoz, quien subraya que "estamos viendo cómo Sánchez, para mantenerse en el poder, va colonizando y metiendo sus tentáculos en absolutamente todo"
- Hace balance de la semana en base a los casos de corrupción que acorralan al Gobierno y recuerda que el ministro Torres tendrá que ir este martes al Senado a "explicar todas las mentiras" que dijo en su anterior comparecencia, cuando aseguró que no tenía ninguna relación con la trama



TITULARES

- Subraya que este miércoles el Congreso de los Diputados votará sobre el suplicatorio solicitado por el Supremo sobre José Luis Ábalos, el antiguo "número dos del Gobierno y número dos del Partido Socialista"
- Critica que el fiscal general del Estado "no solo no colabora con la justicia, sino que está intentando obstruir y destruir pruebas", al tiempo que recuerda que es el juez el que ha tenido que "llamar incluso a Google y WhatsApp" para investigar el caso de las filtraciones
- Durante su visita a la Fundación Nexe, Muñoz defiende la libertad de elección de las familias de niños y niñas con discapacidad, así como la educación especial: "Existe el derecho a ser diferente y estos centros lo reconocen"